



MATH.en.JEANS 2021

publié le 25/05/2021 - mis à jour le 09/09/2021

Descriptif :

Congrès international sur YouTube

Cette année, 4 élèves du lycée ont participé à l'atelier MATH.en.JEANS :
Ils se sont emparés d'un "sujet de recherche" de mathématiques et ont travaillé dessus dans le cadre d'un atelier hebdomadaire.

Ils ont présenté leurs travaux lors d'un congrès international en direct sur Youtube le Vendredi 21 Mai 2021.
Leurs présentations étaient en direct (et seront bientôt consultables) sur la chaîne Youtube de l'association :
<https://www.youtube.com/channel/UC-nyKjL7JY4hB0YsgM0xymA>

Leurs articles sont consultables sur les liens :

https://www.mathenjeans.fr/sites/default/files/comptes-rendus/tours_de_hanoi_lycee_paul_guerin_niort_2021.pdf

https://www.mathenjeans.fr/sites/default/files/comptes-rendus/triangles_dans_triangles_lycee_paul_guerin_niort.pdf

https://www.mathenjeans.fr/sites/default/files/comptes-rendus/extinction_d_espece_lycee_paul_guerin_niort.pdf

La Nouvelle République a d'ailleurs publié un article sur leurs travaux :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/niort/niort-les-eleves-du-lycee-paul-guerin-participent-au-congres-mondial-de-maths>

Pour l'année 2021-2022, l'atelier est prévu tous les Lundi.

—
Félicitations à eux.